

2008

新年号



466

広 報

かわち



KOHO
KAWACHI

迎春

本年も相変りませず
よろしくお願い致します

平成二十年 元旦

河内町議会議員一同
河内町役場職員一同



私とみどりの調和した らかならめざして



河内町長
野高貴雄

新年 明けましておめでとうござい
ます。

輝かしい2008年の新春を、ご家族お揃
いでお迎えのこととお喜び申し上げます。
昨年は参議院議員選挙で年金問題な
どが論点となり、野党が過半数を獲得
し、衆議院では与党、参議院では野党
が主導権を握るねじれ国会となりました。
責任を取る形で安倍首相が辞任し
た後福田首相に政権が変更りましたが、
国内外に目新しい政策を打ち出せずにい
るなか、インド洋上での給油活動の中断
年金記録不備の問題、原油高騰による物
価上昇、北朝鮮の拉致問題等これまで
ない大きな問題が山積しております。
河内町の基幹産業でもあります農業、
特に稲作については、昨年は天候に恵

まれ作柄は平年作でしたが、全農の概
算払金額が米価に大きな影響を及ぼし
4年連続で下落し続け、農家を始め地
域経済を直撃しております。第3セク
ター(株)ふるさとかわちでは昨年同様
の価格で買い上げをし、農業者支援の
ために努力をいたしております。「お
かずのいらぬかわちのお米」に加え
て、茨城県産地品種銘柄に認定の「と
ねのめぐみ」が本格的に生産、販売を
開始し、短程で栽培しやすく、食味と
食感が良いと生産者、消費者から好評
を得ております。長年の地道なPR活
動が実を結び、河内町で生産される米
全体がブランド米として全国的に大変
有名になってまいりました。直販セン
ターにおいても地元野菜は好評で売り
上げが堅調に推移しており、会社は7
期連続で黒字決算となっております。
若草大橋の利便性を図るため、両県
の周辺アクセス道路について早期完成
と、なかでも県道取手・東線の生板バ
イパスの早期着工を図るべく土木事務
所との話し合いを進めてまいります。
首都圏中央連絡自動車道は阿見東イ
ンターチェンジまで開通しました。河
内町内の用地取得も順調に進み、平成
24年度には東関東自動車道までの開通
が見込まれており、常総大橋から直接
に稲敷市内の仮称東インターまでのア
クセス道路など、今後道路網の整備が
進展することによりさらなる町の活性

化に結びつくことと思います。
毎年行っている地域懇談会も13回目
となりました。昨年は4会場で行い町
民の皆様から直接、ご要望、ご意見等
を頂きました。皆様の声をこれからの
行政に反映してまいります。

長引く景気低迷の中、国民生活は大
変な時代を迎えております。国、地方
とも行財政の効率化が、緊急の課題と
なっております。河内町では行財政改
革を進めるため、推進本部を設置し、
『明るい・元氣の出る・安心して暮ら
せる町政』を目指して、生活環境の整
備、福祉施策の充実を重要課題として
各種の事業を推進し、行財政運営面
では、役場職員の定数削減、少子化に伴
う保育所・幼稚園・学校の統廃合につ
いて、学校統合検討委員会を設置し、
より良い教育環境と質の高い教育を目
標に協議を進めております。また給食
は完全に民間委託し、安全面は厳しく
点検し、継続して「おかずのいらぬ
かわちのお米」を主食に、これまで
になかった汁物を加えた、安心で多様に
富んだ給食の提供をして好評を得て
おります。これからも民間委託などによる経
費削減を図ることにより、足腰の強い行
政運営を行ってまいりたいと考えます。
どうか皆さん方のご協力をお願い申
し上げますとともに、本年がより良い
年でありますようご祈念申し上げ新年
のご挨拶といたします。



河内町議会議長
宮本 秀 樹

太陽が光りかがやく 安心して暮らせるま

新年 明けましておめでとうござい
ます。

平成20年の年頭にあたり、町議会を
代表いたしましたして謹んで新年のご挨拶
を申し上げます。

町民の皆様におかれましては、明るく
希望に満ちた新年をご家族お揃いで健や
かにお迎えのこととお慶び申し上げます。

平素から、皆様方には町議会に対し
深いご理解とご協力を賜り厚く感謝申
し上げる次第であります。

昨年は、自民党が7月の参議院議員
通常選挙において、年金問題や格差問
題、政治とカネをめぐる問題などの批
判を受けてのなかで過半数割れの惨敗
を契し、9月に安倍内閣が辞職し、福
田氏が日本憲法史上初の親子での総理

大臣に就任し、政治不信が高まる中で
福田内閣が誕生しました。

自らの内閣を「背水の陣内閣」と命
名し、与党が過半数を占める衆議院、
逆に野党が過半数を占める参議院とい
う「ねじれ国会」という象徴的現象が
起きて、海自のインド洋での給油活動
の再開、都市と地方の格差の解消など
重要な政策課題のあらゆる面での参院
第1党の民主党からの政府・与党への
対決姿勢に対して厳しい政権運営を強
いられる局面となりました。

明るい話題としては、スポーツ界で
の米大リーグ、レッドソックスへの移
籍1年目でワールドシリーズ優勝に輝
いた松坂投手ほか、多くの日本人プレー
ヤーの大活躍が伝えられました。

一方、国内においては、各種食品の
偽装が明らかになり、食品偽装はどこ
まで広がるのか食品業界全体に対する
国民の不信感を増幅させるばかりの一
年でもありました。

さて、地方自治法が昭和22年に施行さ
れて60周年を迎えた極めて意義深い年で
もありました。このような大きな節目に
当たり、あらためて地方自治の意義と重
要性について認識を深めることが望まれ
ます。このような中、一昨年に成立した
「地方分権改革法」に基づき、4月に地方
分権改革推進委員会が発足し、第2期地
方分権改革がスタートいたしました。こ
れまで、全国画一的に行なわれていた行

政運営から脱却し、自治体が適切な権
限と財源を持ち、地域の特色を生かし
た自治を行なうことができるような改
革になることが求められるものです。

河内町においては、昨年度に行政改
革大綱に基づいた財政運営を盛り込ん
だ、第4次河内町総合計画を策定し、
「時代の変化に対応し、住民が心の豊
かさを実感でき、将来に向けて夢と希
望をもつことの出来るまちづくり」を
推進しておるところであります。

国の三位一体改革により、交付税制度
が見直され、大変厳しい財政状況の中で
人口の減少、少子高齢化が明確になり、
より一層の行財政改革に努め効果的な
行政運営が必要となっております。

河内町議会といたしまして、学
校、保育所、幼稚園の統廃合を含め
た重点施策をはじめ、福祉・保険の
充実、生活環境整備、農業振興等の
諸問題に対して、その責務と役割の
重大さを深く自覚するとともに自己
研鑽に努め、「安心して暮らせるまち
づくり」を目指して、町民の皆様方
ご意見が町政に反映されるよう活発な
議会活動に取り組み決意であります。

新しい年を迎え、町民の皆様のご
健勝とご多幸を、議員一同心からご
祈念申し上げますと共に、本年も変
わらぬご支援ご協力を賜りますよう
お願い申し上げます、新年のご挨拶
といたします。

'07年広報かわちバックナンバー

☆2007年の広報かわちをカラーで再現してみました。☆

2007年
下月号
の
463 広報かわち

今年もむくむく稲刈り中!!

＜目次＞
今年もむくむく稲刈り中!!
稲刈り体験は秋の収穫の喜び
稲刈り体験は秋の収穫の喜びについて P 6-7
中学生体験稲刈り(つづき) P 6-7
稲刈り体験についてみんなでお話しよう P 6-9
稲刈り体験の心づかい P 11
稲刈り体験の心づかい P 11
稲刈り体験の心づかい P 11
稲刈り体験の心づかい P 11

2007年
下月号
の
460 広報かわち

温泉も気持ちいい!!

＜目次＞
温泉も気持ちいい!!
温泉も気持ちいい!!
温泉も気持ちいい!!
温泉も気持ちいい!!
温泉も気持ちいい!!
温泉も気持ちいい!!
温泉も気持ちいい!!
温泉も気持ちいい!!

2007年
下月号
の
457 広報かわち

大さくら新用色お花!!

＜目次＞
大さくら新用色お花!!
大さくら新用色お花!!
大さくら新用色お花!!
大さくら新用色お花!!
大さくら新用色お花!!
大さくら新用色お花!!
大さくら新用色お花!!
大さくら新用色お花!!

2007年
新年号
の
454 広報かわち

迎春

おめでとう!

2007年
下月号
の
464 広報かわち

県内中学校が
スポーツ大会を開催

＜目次＞
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催

2007年
下月号
の
461 広報かわち

＜目次＞
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催

2007年
下月号
の
458 広報かわち

＜目次＞
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催

2007年
下月号
の
455 広報かわち

おめでとう! 前風入

＜目次＞
おめでとう! 前風入
おめでとう! 前風入

2007年
下月号
の
465 広報かわち

＜目次＞
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催
県内中学校がスポーツ大会を開催

2007年
下月号
の
462 広報かわち

河内の稲刈り作業中!

＜目次＞
河内の稲刈り作業中!
河内の稲刈り作業中!
河内の稲刈り作業中!
河内の稲刈り作業中!
河内の稲刈り作業中!
河内の稲刈り作業中!
河内の稲刈り作業中!
河内の稲刈り作業中!

2007年
下月号
の
459 広報かわち

＜目次＞
河内の稲刈り作業中!
河内の稲刈り作業中!
河内の稲刈り作業中!
河内の稲刈り作業中!
河内の稲刈り作業中!
河内の稲刈り作業中!
河内の稲刈り作業中!
河内の稲刈り作業中!

2007年
下月号
の
456 広報かわち

もうすぐ一年生!

＜目次＞
もうすぐ一年生!
もうすぐ一年生!
もうすぐ一年生!
もうすぐ一年生!
もうすぐ一年生!
もうすぐ一年生!
もうすぐ一年生!
もうすぐ一年生!